

Opiniones del senador Eduardo Suárez Rivas

El líder senatorial del PRC (A), Eduardo Suárez Rivas, ha reiterado que la única solución del problema cubano es ir a un entendimiento digno y patriótico entre el Gobierno y la Oposición.

Opinando sobre la tesis insurreccional afirma que la misma no ha prendido en el pueblo y menos en los partidos de oposición, como lo prueba el hecho de que el doctor Carlos Prío se haya separado de ella. Agrega que hoy más que insurreccional, es revolucionaria porque ha tenido su gestión primera en los hechos del "Moncada" en la agitación cívica y social de los últimos tiempos; es orientada por Fidel Castro y gran número de juventudes desconectadas de los partidos políticos. Esta es —dice— la generación que ha encontrado una etapa histórica que realizar.

Refiriéndose a la postura de la SAR afirma el doctor Suárez Rivas que ha logrado demostrar que tiene el respaldo de la Oposición, teniendo solamente el error de no haber iniciado el diálogo cívico con el Gobierno al demostrarle a Batista que don Cosme tenía el respaldo oposicionista.